

# 希望坂3

泉小中学校わくわく通信

第9号

H29.9.1(文責:学校長)



## 2学期がスタート!

9/1(金) 始業式「校長講話」より(概略)

いよいよ今日から、2学期です。1名の転入がありましたので、全校児童生徒89名が、元気に2学期の始業式を迎える事ができた事を大変嬉しく思います。この夏休み期間中、秀岳館をはじめとした高校野球の熱い戦い、陸上、レスリング、柔道、バドミントン、卓球など、スポーツ界では、世界大会レベルでの日本人の活躍が、たくさん見られました。片や、水難事故や、異常気象、北朝鮮によるミサイル発射など、予期せぬ事件や事故も多数ありました。皆さんは、42日の夏休みを、どのように過ごしたでしょうか。皆さんの表情を眺めていると、それぞれに色々な思い出を作つて今日の始業式を迎えているのでは、と思います。( ~中略~ )

皆さんも知っている鎌倉時代のお坊さん、「淨土真宗」を開いた親鸞上人は、次のような短歌を後世に残しています。「明日ありと、思う心の徒桜、夜半に嵐の吹かぬものかは」 明日がある、明日があると思って、何事も先延ばしにしていたら、より良い結果は生まれませんよ。という意味の歌です。暑い日が続いますが、秋になれば、過ごしやすく、体を鍛えたり、読書をしたり、学習の成果を上げたりするのに、たいへん恵まれた時期がやってきます。目の前にある「自分がしなければならないこと」一つ一つのことから、目を背けないで、「成長と充実を実感できる2学期にして欲しい。」と思います。そこで、2つのお願いをします。1つ目は、「自分の苦手なものに対して、果敢にチャレンジしてして欲しい」という事。2つ目は、「自分が持っている良い面を、一層の伸ばし、可能性を広げて欲しい。」という事です。( ~中略~ 事例を紹介 )

今日の話から、皆さんにお願いしたいこと、考へて欲しいことは、「自分をダメにする」のは「自分自身」であり、「意欲」のないところに「前進」はないということです。皆さんの「頑張り」を期待して、2学期の校長先生のお話とします。

## PTA活動への御協力に感謝!

### 奉仕作業・プール監視



PTA保護者による20日(日)の親子での環境整備・奉仕作業、及び夏休み期間中のプール監視へのご協力、大変有難うございました。

### 親子料理教室

7/29(土)、PTA文化研修委員会主催「親子料理教室」が栄養教諭の松田先生を講師に開催され、美味しい「夏バテ予防食」が完成。試食では皆、舌鼓。



## 陸上練習 VS 未来塾



夏休み期間中、中学校では中体連陸上の練習と並行して、地域未来塾も開かれ、部活動を卒業した中学3年生は、数学・英語の苦手克服と基礎学力強化にも取り組みました。県一斉テスト等に、その学習の成果が表れるといいですね。

